



笑顔かがやく松浦っ子！

令和2年6月12日

NO. 6 松浦小学校

校長 野中皇児



このQRコードを読み取っていただくと、松浦小学校HPにいきます。

今後、子どもたちの様子を随時紹介していきます。



「不審者ってサングラスとマスク姿かな？」



知らない人には絶対についていかない

6月4日（木）に不審者侵入時対応訓練を行いました。いろいろな行事を中止または延期している中ですが、子どもの安全に関わることは確実に実施していきます。

子どもの避難誘導や不審者に対応する我々職員の訓練を実施した後、伊万里市内の駐在所の方々6名に来ていただき、「言葉巧みに誘惑しようとする人にだまされない」ことや「不審者は顔だけでは分からない」こと等を寸劇で指導していただきました。ただのお話ではなく、とても分かりやすい寸劇だったので、低学年の子どもたちも楽しみながら学ぶことができました。



「『いかのおすし』の言葉の意味がよく分かりました」など、多くの子どもたちが、感じたことや考えたことを発表しようと手を挙げていました。

また、松浦小の子どもたちは、劇を見ているときや話を聞いているときの態度も、とてもよかったです。全員、安全に学校生活を過ごせるようにと願うばかりです。

感想交流では多くの児童が感想を述べました